

Comenzó a funcionar la Casa de Malargüe en San Rafael



Se trata de un anhelado proyecto que por fin pudo concretarse y que tendrá diversos fines, aunque principalmente funcionará para asistir y apoyar a estudiantes, y a gente de Malargüe que deba tener familiares internados en San Rafael.

Wanda Sandoval es la directora de la nueva casa y en diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael comentó que “la concreción de esto es un sueño hecho realidad para nosotros, un anhelo de años, ya que teníamos una deuda pendiente con varios sectores del departamento y poder concretar esta inauguración es muy gratificante. El proyecto hace años que estaba en nuestro pensamiento; tenemos un informador turístico de Malargüe en un importante hotel ubicado en Balloffet e Hipólito Yrigoyen, y desde ese lugar pudimos detectar que teníamos un montón de carencias sociales y educativas para con los malargüinos. La idea fue replicar algo parecido a la Casa de Malargüe en Mendoza, pero con una variante: contar también con una residencia social. Malargüe tiene una problemática importante, que es el traslado de enfermos; mucha gente no tiene dónde alojarse, tampoco familiares que los puedan asistir y se dan casos de mucha vulnerabilidad. Por lo tanto, poder darles un espacio para quienes deben estar en San Rafael para tratamientos o cuidados de enfermos nos parecía muy importante”.

Agregó también que “además de tener presencia en turismo, cultura y deportes, era menester contar con una locación más grande para atender las necesidades sociales. Otra cuestión no menor es poder atender las necesidades de una gran cantidad de personas que vienen a San Rafael a estudiar una carrera universitaria; detectamos que muchos no podían venir por no contar con los medios suficientes, por lo que hemos implementado un sistema de becas estudiantiles para poder darles residencia a los estudiantes que más lo necesitan, teniendo en cuenta para otorgarlas cuestiones



económicas y académicas. Los que alguna vez tuvimos que emigrar para estudiar teníamos como opción principal la ciudad de Mendoza. Hoy San Rafael cuenta gracias a Dios con muchas carreras y es importante darles a los jóvenes que no tienen los medios las oportunidades que necesitan. Creo que este va a ser un proyecto de alto impacto. Todo esto sin dejar de lado la óptica turística, que es un motor muy importante en la economía de Malargüe. No quiero tampoco dejar de mencionar que tenemos diversos emprendimientos productivos. En síntesis: nos estamos ampliando para poder brindar un mejor ámbito de desarrollo a toda la sociedad de nuestro departamento".

La inauguración formal se realizó este lunes 18 de octubre con la presencia de Juan Manuel Ojeda, intendente de la ciudad de Malargüe.

Vos FM 94.5 · Comenzó a funcionar la Casa de Malargüe en San Rafael